

今号の主な内容	
2面	輝く新宿の産業を応援
5面	2017 新宿の1年
6面	非常勤職員の募集
8面	みどりの基本計画の素案が まとまりました 年末年始の区役所の業務 年末は12月28日まで 年始は1月4日から



しんじゅくコール

☎03(3209)9999 ☎03(3209)9900
土・日曜日、夜間もご案内 午前8時～午後10時

発行 新宿区 編集 区政情報課 (毎月5・15・25日発行)
〒160-8484 新宿区歌舞伎町1-4-1 ☎03(3209)1111
ホームページ <http://www.city.shinjuku.lg.jp/>
携帯電話版 <http://www.city.shinjuku.lg.jp/m/>



携帯電話用二次元コード

聴覚に障害がある方で「ファックス番号のない記事」へのお問い合わせ・申し込みをご希望の際は、しんじゅくコール☎03(3209)9900をご利用ください。

1 大型複合遊具の設置(ちびっこ広場)



30年3月 完成
老朽化に伴い撤去した遊具が今年度、生まれ変わります。

2 乳幼児の遊び場の設置(ちびっこ広場)



32年度 完成
子どもたちの遊び空間が充実します。

3 開放的なエントランスの整備(北東側入口)



31年度 完成
まちを訪れる方々を公園に呼び込みます。

イベントの促進



魅力ある多彩なイベントが開催できるようにします。

だれもが誇りと愛着をもてる「憩い」と「賑わい」のセントラルパークへ



新宿中央公園平面図

4 カフェやレストラン等の設置(北エリア)



30年度 事業者募集
32年度 開業
新たな交流の拠点を作ります。

5 眺望スポットの創出(北エリア)



32年度 完成
西新宿の景観を楽しむ空間を作ります。

6 芝生広場の再生(芝生広場)



31年度 完成
都会の中のみどりの価値を生かします。

新宿中央公園魅力向上推進プラン

- 約88,000㎡と、区立公園で最大の広さを誇る新宿中央公園は、西新宿の高層ビル街の一角にある「都心のオアシス」として、多くの方に親しまれています。
 - 区では、同公園の魅力向上のため、おおむね20年後の将来像とその実現に向けた取り組みを示した「新宿中央公園魅力向上推進プラン」を9月に策定しました。
 - 誰もが足を運びたい憩いとにぎわいのある公園を目指し、トイレに区として初めてとなるネーミングライツを導入するなど、魅力向上に向けたさまざまな取り組みを進めています。
 - ここでは、早期実現を目指す主な取り組みを紹介しています。
 - 各取り組みの画像は完成イメージ。完成時期等は予定です。
- 【問合せ】みどり公園課 ▶ 計画については公園計画係 ☎(5273)3915、▶ ネーミングライツ、カフェ・レストラン等の設置については公園管理係 ☎(5273)3914(いずれも本庁舎7階・☎(3209)5595)へ。

コラム 新宿の未来のために!

新宿区ホームページ「区長の部屋」で写真日誌も公開しています

東京2020オリンピック・パラリンピック大会開催まで1000日を切りました。区では、10月と11月にそれぞれの大会1000日前記念のスポーツイベントを開催し、多くの区民の皆さまにアスリートと交流をしていただきました。また、大会に向けた期待感を皆さまと共有していくこと、大会までの日数を1日ずつカウントしていく「ディカウンター」を、区役所本庁舎や新宿スポーツセンター・新宿コスミックセンターに設置しています。今後は、新国立競技場の最寄り駅である信濃町駅にも設置する予定です。ディカウンターの大型液晶モニターには、「聖火」や「重量上げ」などのトリックアート背景に地域の皆さまに思い思いのポーズで撮っていただいた素敵な写真を表示しています。今後開催する区のイベントでも、トリックアートの撮影コーナーを設置していきますので、ぜひご参加ください。▼西新宿に広がる新宿中央公園は、区立公園最大の面積を誇る公園です。公園内には四季折々の花木、ジョギングコースや子どもたちが遊べるエリアがあるほか、グルメイベントや物産展、フリーマーケットなどさまざまなイベントを広場で開催しています。区では、「新宿中央公園魅力向上推進プラン」を策定し、誰もが足を運びたい憩いとにぎわいのある公園づくりに取り組んでいます。公園内のトイレもイメージアップを図るため、ネーミングライツを導入し、民間の資金やノウハウを活用していきます。また、素敵なカフェやレストラン等の誘致など、新宿中央公園の魅力向上に向けたさまざまな取り組みを展開してまいります。▼今年も残りわずかとなりました。これからの時期、区内の各地域では、消防団や町会・自治会の皆さまによる夜回り活動が行われます。ご自身も、年末の多忙な中、「火の用心」、「戸締り用心」と拍子木を打ちながら、地域を回っていただいている皆さまに感謝申し上げます。また、地域の皆さまには火の取り扱いに十分注意していただくとともに、寒さに耐えながら、善悪で行われている皆さまによる夜回り活動へのご理解・ご協力をお願いいたします。▼今年も多くの方に区政へのご支援を賜りましたこと改めて御礼申し上げます。皆さま、どうぞよいお年をお迎えください。

区長 吉住 健一